



## UNSS - 27 janvier 2016

publié le 22/01/2016

---

Les élèves du collège se déplacent à Airvault mercredi 27 janvier 2016.

Les équipes garçons de PMF défieront les établissements du district dans l'activité Football (en extérieur).  
Nos équipes de filles tenteront de ramener la victoire en Futsal.

Dans le respect, la convivialité et le plaisir de pratiquer comme toujours...

Le départ est prévu à 12h30 sur le parking du Marchioux. Le retour est programmé pour 17h sur le parking du Marchioux.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**